



Foto: REFORMA/Tomas Martínez

El periodista Granados Chapa acompañado de Alberto Anaya y José Narro.

Apoyan petistas a Granados Chapa

POR MIGUEL ANGEL JUAREZ

LA DIRIGENCIA NACIONAL DEL PARTIDO DEL Trabajo anunció ayer su decisión de postular al periodista Miguel Ángel Granados Chapa como su candidato, en coalición con el PRD, al gobierno del estado de Hidalgo.

Los dirigentes petistas Alberto Anaya y José Narro indicaron que la decisión será ratificada el próximo domingo en su convención electoral.

Sin embargo, entre los integrantes de la dirigencia nacional petista advierten del riesgo de que grupos impulsados por el gobernador de la entidad, Jesús Murillo Karam, puedan irrumpir en la convención para tratar de impugnar la nominación de Granados Chapa.

Al respecto, el perredista César Chávez, delegado especial para Hidalgo, señaló que la coalición está preparada para enfrentar cualquier tipo de hecho que signifique intromisión por parte de alguna autoridad de la entidad con el fin de romper la alianza.

El mismo domingo, el virtual candidato de coalición opositora tomará protesta como candidato por el PRD.

Granados Chapa reconoció que el PT dejó atrás sus diferencias con él y con el PRD para unirse a la coalición, y ayer se demostró públicamente que estas diferencias quedaron atrás.

Granados Chapa y el petista Alberto Anaya compartieron la mesa para dar la rueda de prensa, acompañados del tam-

bién petista José Narro y del perredista César Chávez, quien se ha convertido en un eslabón clave para superar diferencias en favor de la coalición opositora.

César Chávez consideró que la decisión del PT es fundamental para darle vida a la coalición opositora para ganar a la gubernatura y combatir los graves rezagos económicos y sociales que vive Hidalgo con un nuevo proyecto democrático que encabece Granados Chapa.

El petista Alberto Anaya consideró que Granados es el mejor candidato.

"Lo considero", expresó, "un gran luchador por la democracia en México y en estos momentos donde el país vive una transición dudosa, con altibajos, personalidades como él enriquecen la vida política de nuestro país, y desde luego va a tener una participación muy destacada en el contienda".

El virtual candidato de coalición del PT y PRD, expresó que le resultaba importante subrayar la alta responsabilidad política de los petistas al tomar la decisión de unirse a la coalición.

"La coalición del PT y PRD no es insólita en Hidalgo...se ratifica la vocación de estos dos partidos de ser instrumentos de intereses más amplios que los suyos propios", indicó.

Y consideró que un frente nacional Opositor para el año 2000 será la única manera de sacar al PRI de Palacio Nacional.

“Granados Chapa es un gran luchador por la democracia en México”